



Journée franco-allemande

publié le 22/01/2016

A l'occasion de la journée franco-allemande, date anniversaire du traité de l'Elysée signé le 22 janvier 1963 par le Chancelier allemand Konrad Adenauer et le Président français Charles de Gaulle, les élèves germanistes sont allés tester leurs connaissances et culture générale sur le site de l'OFAJ (Office Franco-Allemand pour la Jeunesse).

N'hésitez pas faire comme eux, et prenez votre envol avec l'onglet "Abflug" !!!

<http://www.raffute.ofaj.org/fr/>

Viel Spaß !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**